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令和３年度　第１回　認定こども園設置連絡会　意見交換内容

とうぶ（東保育所、とよかわみなみ幼稚園）　開催日：３月５日（土）

質問・意見（保護者代表） 回答（事務局）

せいぶ（桜ヶ丘保育所、せいなん幼稚園） 開催日：３月５日（土）

質問・意見（保護者代表） 回答（事務局）

３年保育のニーズがあるので、箕面市として３年保育を実施
してほしい。

①

とよかわみなみ幼稚園は現在ニーズが少なくて、希望すれば
入れる状況です。
認定こども園化した場合、幼稚園の入る枠はあるのでしょう
か。

幼稚園を希望される人の枠は設けています。

② 令和９年度の東保育所の状況について教えてください。
令和９年度に３，４、５才児のお子さんにつきましては東保育所か
らとよかわみなみ幼稚園に一斉に移動しますが、それまでは移動は
ありません。

③
認定こども園になる令和９年度に別の保育園に移ってもいい
のでしょうか。

希望いただくことは問題ありません。

④
給食や預かりというサービスにより、幼稚園のニーズが高
まってきた場合、幼稚園の枠の人数より希望が多ければ、
抽選になるのでしょうか。

設定された定員より入園の希望が多い場合には、抽選になります。

⑤
抽選となった場合、支援が必要なお子さんが入れるハード
ルが高くなるような気がします。

現在保育所でやっているようにご希望に応じて各年齢定員を調整で
きると思います。

⑥
施設面については、ちゅうぶ・せいぶ・とうぶによって改修
内容は違いますよね。

施設改修について、施設でそれぞれ違いがありますので、各地域ご
とに連絡会を設けています。

⑦ 名称についてはどうなりますか。
令和４年度に正式名称を決定したいなと思っておりますが、方法等
はこれからの検討になります。

⑧

令和９年に０～２才が東保育所で、３才～５才はとよかわみ
なみ幼稚園で認定こども園になった場合、送り迎えが大変に
なります。現とよかわみなみ幼稚園で０～５才まで見ていた
だけるとありがたいです。

① 認定こども園になった場合、保育の内容はどうなりますか。
登園時間などは保育所認定のお子さんと違いはありますが、活動自
体は一緒に進めていきます。

②
認定こども園になったら地域のつながりや小中学校との
つながりはどうなりますか。

交流につきましては、引き続き行おうと思っています。

③ 先生についてはどうなりますか。
公立の保育士等につきましては、公立認定こども園の保育士等とし
て勤務してもらいます。

④
認定こども園になった場合、幼稚園と保育所の免許がいる
と思うのですが。

箕面市では両方の免許を持っている人を採用しています。

⑤ 預かり保育の金額については、どのようになりますか。 利用金額を設定する予定です。

⑥
こども園になったら３年保育になると思っている人が多く
なりいます。

認定こども園になっても１号認定につきましては、４，５才のみと
しております。

⑧
認定こども園になった場合、新たに費用が発生するものはあ
りますか。

基本的にはありませんが、給食のように新たに付加されるサービス
については費用が発生します。

⑨
認定こども園になった場合、保護者会やPTAはどのように
なりますか。

近隣市の認定こども園での対応は様々なので、連絡会で今後検討し
ていく必要があると思います。



①

②

⑤

⑦

ちゅうぶ（萱野保育所、かやの幼稚園、なか幼稚園）開催日：３月５日（土）

質問・意見（保護者代表） 回答（事務局）

できれば認定子ども園設置連絡会の代表者は、令和５年度に
在園児となる保護者を推薦したいです。

認定こども園設置連絡会とは別に保護者には丁寧な説明を
引き続き行ってほしい。

保護者のみなさんに説明が必要な場合は説明会やお知らせを必要
に応じて行います。

公立保育所・幼稚園の再編計画は、削減の話だけなので、認
定こども園になったら手厚い保育をしてほしい。

他市で認定こども園を設置した際の効果や問題点などを
あらかじめ調査して、箕面市でも活かしてほしいです。

③
（仮称）ちゅうぶ認定こども園の３才児の定員が２５名（原
則２号認定のみ）と記載されているが、支援のお子さんにつ
いてはどうなるのですか。

支援が必要なお子さんにつきましては、１号認定の方でも３才か
ら入園していただけるように検討しています。

④
（仮称）ちゅうぶ認定こども園の定員の設定について教えて
ください。

（仮称）ちゅうぶ認定こども園では、萱野保育所・かやの幼稚園・
なか幼稚園に現状在園されているお子さんの数を参考に、全員入っ
ていただけるように設定しています。

⑥
幼稚園はPTA、保育所は保護者会ですが、認定こども園と
なったらどうなりますか。

連絡会のなかで意見交換をしながら、検討していきます。
例えば他市では各保護者が動ける時間で、仕事の分担を行っておら
れるところもありました。


